

Kunsteisbahn: Start in die Wintersport-Saison

10 Prozent Preisnachlass am Eröffnungswochenende 29.-31.10.

Krems – Am Freitag, 29. Oktober, wird in Krems die Eislauf-Saison eröffnet. Eislauf-Fans erhalten am Eröffnungswochenende die Saisonkarte günstiger oder können diese vorab gewinnen.

Gleich am ersten Abend der Saison, steht auf der Kunsteisbahn Krems die erste Eisdisco auf dem Programm. Ab 17 Uhr heizen heiße Rhythmen den Besuchern gehörig ein. Wer sich am Eröffnungswochenende (bis Sonntag, 31. Oktober) eine Saisonkarte kauft, erhält 10 Prozent Preisnachlass. Tipp: Sie können Ihre Saisonkarte aber auch gewinnen auf www.facebook.com/stadtkrems (von 20. bis 28. Oktober).

Weitere Events bis Weihnachten

- Jeden Freitag Eisdisco (ab 17.30 Uhr)
- Jeden Samstag: Kindereislaufen (10-12 Uhr)
- Action Day, Samstag, 20. November 2021, 13-16 Uhr
- Krampus on Ice, Freitag, 10. Dezember 2021, ab 17.30 Uhr
- Christkind on Ice am Heiligen Abend, 11 Uhr
- Family Day, Samstag, 22. Jänner 2021, 13-16 Uhr

www.kev.at, www.krems.at/kunsteisbahn

Einlass nach den Covid-19 Auflagen

*Foto: Die Kunsteisbahn Krems eröffnet mit einer Eisdisco am Freitag, 29. Oktober, die Winter-Saison.
© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.*

Rückfragen: Barbara Elser, Tel. 02732/801-235